



federación de sanidad y sectores  
sociosanitarios de Castilla y León

**te informa de ...**

ccoo informa nº 22   ccoo informa nº 22   ccoo informa nº 22   ccoo informa nº 22   ccoo informa nº 22

## **Oferta de Empleo Público de 2010:**

### **Sacyl ignora las especialidades de enfermería**

**Sólo se convocan plazas básicas de enfermería, pese a que posteriormente los opositores aprobados puedan tener que ocupar plazas de especialista**

6 de abril de 2010

CCOO se ha opuesto a que la convocatoria de plazas de enfermería correspondientes a la oferta de empleo público de este año sea de plazas básicas, ignorando así la Gerencia Regional de Salud la realidad actual de la enfermería:

### **la existencia de especialidades de enfermería**

¿De qué sirve el título de especialista a quiénes lo han obtenido? ¿Con qué titulación se va a ocupar una plaza que correspondería a especialidad pero se ha convocado como plaza básica? ¿Qué legislación permite que una plaza de especialista sea desempeñada por alguien sin la titulación necesaria?

Ante la intransigencia de Sacyl, que se niega a reconocer la validez de las titulaciones de especialista, CCOO ha exigido que las plazas a convocar se dividan en plazas básicas y plazas de especialidad, tal como se convocan las plazas de facultativos.

**APOYA LAS PROPUESTAS DE CCOO**

**AFÍLIATE A CCOO**

**CCOO, TU SINDICATO**